

Freitag Abend Konzert Serie

Freitag Abend Konzerte - Musik beim Pavillon im Kurpark Vitznau. Zeit: 20.00 – 22.00, Barbetrieb bis 23.00 Uhr



16. Juni: «The Organ Donors» Hammond Trio



Die drei Musiker haben sich an der Hochschule Luzern kennengelernt und teilen neben ihrer Begeisterung für Jazz auch eine grosse Leidenschaft für Blues und Funk. Inspiriert von Delvon Lamarr, Grant Green, Lonnie Smith und vielen weiteren begeben sie sich als 'The Organ Donors' nun selbst auf die Suche nach coolen Beats und mitreissenden Bass- Line. Dabei lassen sie mit ihrer Mischung von eigenen Kompositionen und Covers keine Füsse ruhig

23. Juni: INES VITA



INES VITA malt mit Musik und Texten und wer genau hinhört, kann im tiefen Gedankenmeer ein Stück von sich selbst wiederfinden. Im Labyrinth der tausend Möglichkeiten nimmt dich die Musikerin an die Hand und führt dich an sicheres Ufer. Sie begleitet dich auf der Suche nach dem Sinn, hinter dem Streben nach den Dingen, die wir glauben erreichen zu wollen. A cup of urgency, a pinch of soul and a sip of melancholy - that's INES VITA.

7. Juli: Jacob Sur



Jacob Sur, der im ländlichen Bayern aufwuchs, fand erst relativ spät zum Jazz und zur Improvisierten Musik. Er musste dafür erst eine Reihe glücklicher Zufälle erleben, wie einen spontanen Umzug in die Schweiz aufgrund seines Jobs und ein anschliessendes Musikstudium, welches er eigentlich so nie geplant hatte. Inzwischen ist er fester Bestandteil der Zentralschweizer Musikszene, in der er in mehreren Formationen unterschiedlichen Genres aktiv ist und gerade seine eigenen Projekte auf den Weg zu bringt.

14. Juli: Camilla Portner / Yeshe Adostang



Camilla Porter und Yeshe Adostang sind das Duo Eyelined und studieren beide an der Musik Hochschule, Jazz Gesang. Mehrstimmig lieben sie es in den R&B, Pop und Soul einzutauchen. Durch eigene Klavier- und Bassbegleitung ergänzen sie ihren Duo Gesang

21. Juli: Elia Aregger Trio



Elia Aregger entdeckt und experimentiert gerne und sucht nach neuen musikalischen Welten und Landschaften und seine Musik überschreitet spielend musikalische Genres wie Jazz, Electronische Musik, Alternative Musik und Experimentelle Musik. Bühne frei für einen experimentellen Abend am See.

28. Juli: eifachBEN – Der Trip geht los!



Sein gebürtiger Name ist Justin Ben Thomas. Um es nicht unnötig kompliziert zumachen, eifachBEN. Seine Leidenschaft für das Reisen zieht den in Spiez aufgewachsenen Multimedia Künstler immer wieder zu neuen Abenteuern: Mal ist es eine ungeplante Städtereise nach Dublin die zu Spontan-konzerten und Übernachtungen auf der Coach von neuen Freunden endet, oder eine Wanderung fernab von Zivilisation und Wi-Fi auf einer kaum erkundeten Route. Was aber nie fehlt, sind seine Gitarre, eine Kamera und ein breites Lächeln im Gesicht.
www.eifachBEN.ch